
 

 

                 2012-2015 年度油尖旺區議會 

                    食物及環境衛生委員會 

再度關注鴻輝大廈燒烤場噪音問題 

 
背景： 
 
(1) 通菜街/登打士街交界的鴻輝大廈，自 2011 年開始，1 樓有業戶將單位改作

燒烤場，亦供客人作派對之用。由於單位包括有露天平台，燒烤場使用者在

平台經常發出極大噪音，尤其是週末晚上播放足球賽事時，使用者發出的叫

囂者及喝采聲，經常維持至深夜三至四點，嚴重影響鴻輝大廈及附近大廈包

括鴻禧大廈居民。 
 
(2) 本人曾於 2014 年 3 日 20 日的食物及環境衛生委員會上提呈文件，要求警方

及環保署加強執法。本人亦在會上質疑食環署為何當初發出食物牌給該燒烤

場，原因是該大廈的入伙紙清楚訂明有關單位只可作寫字樓及貨倉用途。 
 
(3) 本人聯同鴻輝大廈業主立案法團代表在 2014 年 5 月的酒牌局續牌聆訊中，成

功反對該燒烤場的續牌申請，酒牌局決定取消該燒烤場的酒牌。 
 
(4) 在本人及居民不斷爭取下，食環署終於在今年 4 月取消該燒烤場的食物牌照。 
   根據傳煤報導，警方亦在今年 4 月中派出臥底探員揚破上址涉嫌無牌賣洒及

經營卡拉 OK。居民對連串打擊行動表示歡迎，並以為噪音問題從此就可以得

到解決。 
 
(5) 但警方的打擊行動只令居民的安寧維持了約兩個月時間，上述的燒烤場又於

6 月 25 日恢復營業，喧嘩聲及卡拉 OK 噪音又再次令居民難以安睡，詳情請

參閱附上之鴻輝大廈居民之投訴信。 
 
改善建議 
 
(1) 本人強烈要求警方及環保署加強執法，以改善噪音。 
 
(2) 本人要求警方及食環署加強巡查，防止有人在上址無牌賣酒及無牌經營食肆。 
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文件提呈 
 

文件提呈 2015 年 7 月 16 日油尖旺區議會食物環境衛生委員會討論，請環保署、

警方及食環署代表出席，回應上述情況及改善建議。 

 

 

                                       提呈人：林健文 

                                       2015 年 6 月 30 日 



 

 




